

Montag, 4. Mai 2009

Kai Gerfelder rückt in den Kreistag nach

Mainhäuser Fraktionschef im Ausschuss für Umwelt, Energie, Verkehr und Planung

{images}SPD-Kommunalpolitiker Kai Gerfelder ist Ende Februar in des Kreistag des Kreises Offenbach nachgerückt. Der 32-jährige Politikwissenschaftler aus Mainhausen folgt damit auf den ausgeschiedenen Ian Martin Hohlstein (Rodgau). Gerfelder ist seit 1996 Mitglied der SPD und gehört seit 1997 der Gemeindevertretung der Gemeinde Mainhausen an. Im Jahr 2001 übernahm er den Fraktionsvorsitz. Im Kreistag arbeitet er ab sofort im Ausschuss für Umwelt, Energie, Verkehr und Planung. „Schön, dass ich gemeinsam mit unserer Bürgermeisterin Ruth Disser nun die Interessen der Bürgerinnen und Bürger auch im Kreisparlament vertreten darf. Ich habe mich insbesondere darüber gefreut, dass ich gleich zu Beginn an der wichtigen Entscheidung zum Bau der Betreuungseinrichtung an der Anna-Freud-Schule positiv mitwirken durfte“, so Kai Gerfelder.

Foto

Seit Februar ist Kai Gerfelder (rechts) aus Mainhausen Mitglied des Kreistages. Unser Bild zeigt den 32-jährigen Sozialdemokraten mit dem Vorsitzenden der SPD-Kreistagsfraktion Werner Müller, der Kreistagsabgeordneten Ruth Disser und Landratskandidat Carsten Müller (v.l.n.r).

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen